



北豊島小学校

# 校長室だより

第 8 号

令和 6 (2024) 年 8 月 26 日



「やさしく豊かな心を持ち、共に学び、共に育つ 北小っ子」に！

## 2学期が始まりました。

きびしい暑さの中での夏休みでした。子どもたちは元気に過ごせていたでしょうか。

1学期の終業式では、夏休みに「なにか一つでも続けていけること、がんばってみること、興味を持ってみること」を見つけようと伝えました。「興味を持つこと」では、夏休み中に開催されるパリオリンピックについて話し、いろいろなスポーツに興味を持つ機会になればと伝えました。パリオリンピックでの選手のみなさんのがんばりに元気をもらうことができました。

2学期も、友だちとともに過ごす中で、

学校が安心できる場となり、一人ひとりが「学校が楽しい!」と言えるように、  
教育活動を進めていきたいと思っています。



## 夏休みのがんばり

夏休み前半、子どもたちが午前中、教室に集まってきて学習会を行いました。主に夏休みの宿題に取り組む人が多かったですが、休憩時間をはさみメリハリのきいた時間を過ごしていました。思った以上にたくさんの参加があり、北小っ子のすばらしさを感じました。学校図書館の開放にも子どもたちが集まりました。静かな雰囲気の中で、子どもたちは読書で過ごしていました。

7月最終土曜日には石橋駅前公園で「石橋まつり」が開催されました。お祭りでの演奏において金管クラブの人たちは、練習を積んできました。当日、たくさんのお客さんの前で堂々と演奏することができ、大きな拍手をもらいました。お祭りでは、PTA 実行委員の皆さんが出店されており、とても繁盛していました。



## 運動場の工事

運動場がフェンスで区切られ、工事が始まっています。運動場西側にプレハブ（放課後児童クラブ）を建設し、同時に新しい遊具を設置します。9月に入ると、大きな重機を使った工事も始まります。子どもたちにとっては、3月まで不便な思いをすることもあると思います。体育館西側に設置した鉄棒は9月はじめより使用することができます。

### <保護者のみなさま>

〇2学期が始まりました。引き続き、本校の教育活動へのご支援、よろしくお願いいたします。  
〇熱中症防止のため、たっぷりのお茶や水と帽子を持たせてください。登下校、日傘を使用してもかまいません。

## 気象警報等による安全確保について

台風が近づいてきています。気象警報等により、

**7時時点で自宅待機となるのは、校区への「避難指示」に加え、「池田市」に「特別警報」「暴風警報」「土砂災害警戒情報」が出ている場合です。**

4月に配付した文書を学校ホームページに掲載していますので、お確かめください。

※なお、登校前に池田市で震度「5弱」以上の揺れを感じた場合は、臨時休校となります。

